Hallo ihr Lieben



Mein Name ist Daisy, ich bin 1986 in Nürnberg geboren und arbeite seit April 2015 in der AQUA Kita Langseestraße. Ich freue mich sehr nach fast 10 Jahren im Bereich Krippe, von nun an im Kindergarten zu arbeiten und gleichzeitig die Teamleitung zu übernehmen. :-)

Seit 2005 bin ich staatlich anerkannte Kinderpflegerin, habe anschließend mehrere Semester Lehramt für Mittelschulen studiert und bin anschließend in meinen erlernten Beruf zurückgekehrt. Vor ein paar Jahren habe ich eine Zusatzqualifikation in Psychomotorik. Seit 2023 bin ich nun Erzieherin.

Ich habe bereits in Kindergärten, im Hort, im
Jugendzentrum und im Rahmen von Praktika in Schulen
gearbeitet und bringe somit vielfältige Erfahrungen mit.
An meine eigene Zeit im Kindergarten blicke ich mit vielen
schönen Erinnerungen zurück – mein Wunsch ist es, dass
jedes einzelne Kind der AQUA-Kita dies ebenfalls tun wird



Die Förderung und Begleitung der (psycho)motorischen Entwicklung der Kinder ist einer meiner Schwerpunkte, Mit mir hat der Kindergarten eine Pädagogin, die Vertrauen in die Ressourcen der Kinder hat und ihnen viel Raum und Möglichkeit gibt, diese weiter zu entwickeln und zu entfalten. Mir ist es wichtig, dass Kinder den nötigen Raum haben um selbständige Erfahrungen machen und sich mit sich und ihrer Umwelt auseinandersetzen zu dürfen. Wir dürfen Kindern keine Erfahrungen wegnehmen, die sie sonst gemacht hätten.

Meine Freizeit verbringe ich am liebsten mit meinem Ehemann, meiner Familie, meinen Freunden und meinen zwei Katzen. Ich habe viele Interessen, bin begeisterungsfähig und habe nie das Kind in mir verloren.

Ich freue mich sehr auf die Zusammenarbeit mit euch, euren Kindern und unserem Team.

Eure Daisy